

Sauvons notre quatrième classe!

Dynamique et innovant le petit village d'Esquennoy à côté de Breteuil, et pourtant... Malgré des infrastructures et un beau panel d'activités pour la jeunesse avec un accueil périscolaire, une cantine, des centres aérés pendant les vacances, des clubs d'activité sportives et manuelles les mercredis et récemment la création par la municipalité d'ateliers hors temps scolaire, la menace de la fermeture d'une 4e classe pèse lourd sur la municipalité d'Esquennoy a annoncé gravement François

Rivière, maire, lors de la cérémonie des vœux du samedi 21 janvier. Une réunion avec les parents d'élèves sera organisée prochainement, certainement le lundi 30 janvier à 18 heures en mairie «pour voir ce qu'on peut faire» a déclaré le maire du village. Olivier Dassault, député UMP, pour qui la formation et l'éducation sont «primordiales», a promis d'intervenir pour éviter cette fermeture d'autant plus que «je me bats pour qu'il y ait des ouvertures d'écoles» afin que chacun puisse concrétiser ses rêves, «ce n'est pas pour les voir fermer!». Il ne manquerait qu'une dizaine d'élèves pour ne pas voir disparaître cette 4e classe. Aussi, Madame le maire rassure : de nouveaux logements HLM



De gauche à droite : Annie Trolle, Françoise Rivière, Jean Cauwel, conseiller général et les membres du conseil municipal.

seront finis en juin ainsi que des logements privés dans le courant de l'été, mais malheureusement après les inscriptions scolaires. Il faudrait que le comptage officiel des effectifs se fasse en septembre pour éviter cette fermeture. «Nous sommes très inquiets» indique Françoise Rivière car «beaucoup d'enfants partent au collège ou ont déménagé.» Pour l'heure, Esquennoy compte deux classes de maternelle à plusieurs niveaux de la petite section à la grande section avec CP, et deux classes de primaire du niveau CE1 au CM2. La disparition de cette 4e classe donnerait lieu à une réorganisation des



Olivier Dassault (à droite) remettant au directeur de l'école le coffret de Tintin.

classes avec une moyenne de 26 élèves par classe à trois niveaux ce qui est «ingérable» estime Françoise Rivière.

Cette cérémonie des vœux s'est clôturée avec

la remise des cadeaux du député Olivier Dassault : le tableau d'une artiste de sa circonscription, Annick Lava, inspiré d'une carte postale ancienne de la rue de Breteuil, et la remise

au directeur de l'école du coffret comprenant l'intégralité des albums de Tintin.